



Regierungsratsbeschluss vom 18. November 2014

Totalrevision der Technischen Verordnung über Abfälle TVA; Eröffnung der Anhörung

P141028

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Umwelt (BAFU).

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die Stossrichtung der vorgesehenen Änderung der TVA, mit der die Abfallwirtschaft vermehrt als Ressourcenwirtschaft ausgestaltet und die Kreislaufwirtschaft gestärkt werden soll. Zur Stärkung der Kreislaufwirtschaft werden für die schweizerische Abfallwirtschaft neue Rahmenbedingungen geschaffen. Wichtige Aspekte wie beispielsweise die Abgrenzung von Siedlungsabfall zu Industrie- und Gewerbeabfall, die Separatsammlungen, die Neudefinition der Deponietypen, die Deponienachsorge, die Vergärung organischer Abfälle, die Rückgewinnung von Phosphor, der Einsatz von Sekundärrohstoffen sowie die Verwendung von Ersatzbrennstoffen in Zementwerken werden klar geregelt.

